



Riehen, 6. Februar 2022

## **Die FDP legt in Riehen zu, Silvia Schweizer souverän wiedergewählt**

**Die FDP Riehen-Bettingen ist erfreut über die direkte Wiederwahl ihrer Gemeinderätin Silvia Schweizer im 1. Wahlgang. Diese breit abgestützte, parteiübergreifende Wahl von Silvia Schweizer ist ein klarer Vertrauensbeweis der Riehenerinnen und Riehener gegenüber ihrer beliebten und geschätzten Gemeinderätin und zur bisherigen Bildungspolitik. Bei den Einwohnerratswahlen kann der Freisinn an Wähleranteil zulegen. Diese Erfolge sind für die FDP eine Bestärkung und Auftrag, sich weiter als konstruktive Kraft für Riehen einzusetzen.**

Die Freisinnigen freuen sich über das erfolgreiche Wahlergebnis. Der Wahlkampf und das gute Wahlergebnis zeigten, dass die Botschaften und Themen der FDP Riehen-Bettingen bei den Riehenerinnen und Riehener gut angekommen sind. Die breit durchmischte und ambitionierte Liste der Freisinnigen sowie das grosse Engagement der Kandidierenden im Wahlkampf trugen wesentlich zum Wahlerfolg bei.

Die unterschiedlichen Aktionen der Freisinnigen im Wahlkampf sowie Standaktionen zeigten das Interesse an einer Stärkung der FDP als konstruktive Kraft in Riehen. Dieses Vertrauen der Wählerschaft freut die Freisinnigen. Die FDP wird sich auch in Zukunft für gute Bildung, Infrastruktur, das Gewerbe und ein lebenswertes Riehen einsetzen.

Die Wahlbevölkerung unterstrich mit der direkten Wiederwahl von Silvia Schweizer im 1. Wahlgang den hervorragenden Leistungsausweis der Gemeinderätin im Bereich der Bildungs- und Familienpolitik. Sie hat in den letzten acht Jahren mit ihrer konstruktiven Art viele Projekte realisiert und wird sich weiterhin für ein familienfreundliches, finanziell gesundes und lebenswertes Riehen einsetzen.

### **FDP Riehen-Bettingen**

Freundliche Grüsse

Carol Baltermia, Präsident FDP Riehen-Bettingen (076 478 63 20)